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Cenipa inicia 
análise das 
caixas-pretas 
de avião 
que caiu no 
Cazaquistão

Botafogo e 
Artur Jorge 
chegam a 
acordo para 
rescisão de 
contrato

A instituição de trânsito também entregou 1.002 habilitações, oriundas do projeto ‘CNH Social’, e 456 certificados de cursos da Eptran

Balanço 2024

Detran-AM atende mais de 4.500 
mil pessoas no Governo Presente

GRAVADORES DE VOO

DEIXANDO O COMANDO

Forças Armadas 
iniciam alistamento 
voluntário feminino

Com 35 votos, 
David Reis é eleito 
presidente da CMM 
pela segunda vez

Brics têm mais de 
40% da população e 
37% do PIB mundiais

ALISTAMENTO MILITAR FEMININO REELEITO NA CMM BRICS

MUNDO 8

ESPORTES 10
CIDADES 4

BRASIL 8

POLÍTICA 6

ECONOMIA 7

Festa direcionada às famílias com 
valorização dos artistas da terra 
atrai mais de 30 mil pessoas

RÉVEILLON DO LARGO 

CULTURA 9

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Interlocutores do ex-
-presidente apostam 
em bom desempe-
nho do paranaense no 
Nordeste

Aliados próximos do ex-
-presidente Jair Bolso-
naro (PL) estão discu-
tindo a formação de 

chapas alternativas para dispu-
tar a Presidência da República 
em 2026 caso a Justiça mante-
nha sua inelegibilidade.

Eles avaliam lançar o gover-
nador do Paraná, Ratinho Júnior 
(PSD), como candidato a presi-
dente, e a ex-primeira-dama, 
Michelle Bolsonaro (PL), como 
vice na chapa.

A discussão em torno do 
nome de Ratinho Júnior tem 
alguns fatores: o principal de-
les é a avaliação de que ou-
tros nomes da direita, como 
Tereza Cristina (PP), Ronaldo 
Caiado (União Brasil) e até 
Tarcísio de Freitas (Republi-
canos) teriam dificuldades em 
estados do Nordeste.

Ratinho Júnior poderia rom-
per essa barreira caso tenha 
apoio do pai, o apresentador 
Ratinho, do SBT, que é um fe-
nômeno de comunicação popu-
lar, com capilaridade inclusive  

O governador do Paraná, Ratinho Júnior (PSD), e a ex-primeira-dama da República Michelle Bolsonaro

Últimas
Aliados de Bolsonaro cogitam chapa 
Ratinho Jr-Michelle para 2026

no Nordeste.
A imprensa questionou se Mi-

chelle Bolsonaro não será lan-
çada ao Senado pelo Distrito 
Federal, disputa na qual tem altas 
chances de se tornar vitoriosa.

Essa possibilidade não está 
descartada, mas a presença de 
Michelle na chapa presidencial 
resolveria outro problema.

Uma vaga de senador seria 
disputada por um nome da di-
reita pura, como a deputada Bia 
Kicis (PL-DF), por exemplo, e a 
outra vaga poderia ser oferecida 
ao atual governador do DF, Iba-
neis Rocha (MDB), que conclui 
seu mandato em 2026, e é um 
aliado estratégico.

Os nomes de filhos de 
Jair Bolsonaro também apa-
recem como possíveis can-
didatos à Presidência, em 
substituição ao pai. Porém, 
o senador Flávio Bolsonaro 
(PL-RJ) já está fazendo toda 
a estruturação de sua campa-
nha para reeleição ao Senado 
Federal, com mapeamento 
eleitoral em todo estado.

Já o deputado Eduardo Bol-
sonaro (PL-SP) deve manter a 
candidatura parlamentar, deve 
concorrer como deputado ou 
senador pelo estado de São 
Paulo, porque o PL conta com 
ele para puxar votos e reforçar 
a bancada do partido no Con-
gresso Nacional.
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DIVULGAÇÃO

A Operação Réveillon Seguro, deflagrada pelo Departamento Estadual de Trânsito do 
Amazonas (Detran-AM), em parceria com a Secretaria de Segurança Pública (SSP-AM), 
Polícia Militar do Amazonas (PMAM), Polícia Civil do Amazonas (PC-AM) e Corpo de 
Bombeiros do Amazonas (CBMAM), na noite de terça-feira (31/12) e madrugada desta 
quarta-feira (1º/01), registrou 94 casos de alcoolemia em toda Manaus.

Destaque De olho
DIVULGAÇÃO

O dólar à vista fechou em leve baixa nesta quinta-feira na primeira sessão de 2025, 
com um movimento de ajustes técnicos e a alta dos preços do petróleo compensando 
a força da moeda norte-americana no exterior, diante de novos sinais de resiliência 
do mercado de trabalho dos Estados Unidos.

Editorial

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) iniciou 
a distribuição de convites 
para o ato em memória às 
manifestações golpistas de 
8 de janeiro.

Arthur Lira, presidente da 
Câmara dos Deputados, e 
Rodrigo Pacheco, presiden-
te do Senado Federal, fo-
ram convidados, mas ainda 
não confirmaram presença. 
Também foram convidados 
os possíveis próximos pre-

sidentes das duas Casas: 
David Alcolumbre (União 
Brasil-AP) e Hugo Motta 
(Republicanos-PB).

O convite surge em meio 
a uma crescente fricção en-
tre os poderes, alimentada 
pela disputa em torno das 
emendas parlamentares e 
pelo debate sobre o PL 
da Anistia, que beneficiaria 
presos das manifestações 
de 8 de janeiro, gerando um 
contraponto entre governo 

e oposição.
A proposta está parada 

na Câmara dos Deputados 
à espera da instalação de 
uma Comissão Especial. A 
saída foi oferecida por Lira 
como uma forma de evitar 
que o tema atrapalhasse 
as articulações para a su-
cessão na presidência da 
Câmara.

Desta vez, a cerimônia 
será no Palácio do Planal-
to, diferentemente do ano 

passado, quando o even-
to nomeado “Democra-
cia Inabalada” ocorreu no 
Congresso Nacional e no 
Supremo Tribunal Federal.

Na ocasião, diversos go-
vernadores e congressistas 
da oposição optaram por 
não participar do ato.

Para 2025, o presidente 
convidou as cúpulas dos 
três poderes e líderes par-
tidários no Congresso, além 
de exigir a presença de 

todos os ministros do go-
verno.

O evento ocorrerá sob 
novos desdobramentos, in-
cluindo a expectativa sobre 
possíveis denúncias contra 
o ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL), militares e ex-
-ministros, a serem ofereci-
das pelo Procurador-Geral 
da República, Paulo Gonet 
Branco, além do recente 
atentado a bomba em fren-
te ao STF.

Sob pressão por Anistia, Lula convida cúpula do Congresso para ato em 8/01

Engenheiro civil, especialista em saneamento básico; exerce, atualmente, o cargo de secretário da Unidade Gestora de Projetos Especiais – UGPE

Começo 2025 com as 
energias renovadas para dar 
início a um dos projetos 
mais ousados do Governo 
do Amazonas, o maior in-
vestimento já realizado no 
interior do Estado. Trata-
-se do Programa de Sane-
amento Integrado (Prosai) 
de Parintins, o qual cumpriu 
todas as etapas para obten-
ção do financiamento junto 
ao Banco Interamericano 
de Desenvolvimento (BID). 
A última fase de tramitação 
era a aprovação do Senado 
Federal, já concedida.

O pedido de operação 
de crédito internacional fez 
um percurso que envolveu a 
concordância do BID, a apro-
vação da carta consulta na 
Comissão de Financiamento 
Externo (Cofiex) do Ministé-
rio da Economia, autorização 
da Assembleia Legislativa do 
Amazonas (ALE-AM) e da 
Secretaria do Tesouro Na-
cional, que atestou a saúde 
financeira do Estado para 
contrair empréstimo, trami-
tação na Procuradoria Geral 
da Fazenda Nacional (PGFN) 
e anuência da Presidência  
da República.

Com a aprovação do Se-
nado, última etapa, o gover-
nador Wilson Lima assinou 

o contrato com o BID e a 
Procuradoria Geral da Fa-
zenda Nacional (PGFN), fe-
chando 2024 com chave de 
ouro. O financiamento para 
execução das obras é de U$ 
70 milhões, a serem pagos 
pelo Governo do Amazonas. 
A contrapartida estadual 
é de U$ 17,5 milhões. No 
total, o investimento é de  
U$ 87,5 milhões. 

É um projeto idealizado 
pelo governador Wilson 
Lima e as obras estão sob 
a coordenação da Unidade 
Gestora de Projetos Especiais 
(UGPE), órgão da Secretaria 
de Estado de Desenvolvi-
mento Urbano e Metropo-
litano (Sedurb). Sabemos o 
tamanho da responsabilida-
de, mas estamos preparados 
e ansiosos para dar início aos 
trabalhos, nessa nova fase.

O Prosai abrange obras 
de saneamento básico, já 
iniciadas em setembro com a 
contrapartida estadual, dre-
nagem urbana, construção 
de conjunto habitacional, 
além do reassentamento de 
famílias de áreas de risco 
e reflorestamento da área. 
Prevê, ainda, a construção 
de um novo mercado, par-
ques urbanos, praças, ciclo-
vias, playgrounds, quadras 

poliesportivas, quiosques, 
um Pronto Atendimen-
to ao Cidadão (PAC) e o 
Centro de Qualificação da  
Mulher Parintinense.

As intervenções de requa-
lificação urbanística ocorre-
rão na área do entorno da 
Lagoa da Francesa, onde há 
risco de alagamento, abran-
gendo seis bairros – Fran-
cesa, Santa Rita de Cassia, 
Santa Clara, Palmares e Cas-
tanheira. Os resultados vão 
beneficiar toda a população 
de Parintins.  Com as obras de 
saneamento, por exemplo, o 
Governo do Amazonas irá re-
solver um problema crônico 
enfrentado pelo município, 
que é a contaminação dos 
poços que abastecem po-
pulação. O novo sistema, 
com água de qualidade, vai 
atingir toda a cidade. A rede 
de coleta e tratamento de 
esgoto beneficiará as famí-
lias da área de intervenção 
das obras. 

Os recursos do Prosai tam-
bém vão para investimentos 
na estruturação e fortaleci-
mento do Serviço de Abas-
tecimento de Água e Esgoto 
(SAAE) da Prefeitura. O SAAE 
receberá R$ 10 milhões, para 
poder se preparar para re-
ceber o novo sistema de 

Prosai iniciará as obras já com financiamento do BID 
saneamento, quando estiver 
pronto, e poder administrá-
-lo de maneira eficiente.

A orientação do governa-
dor Wilson Lima é dar total 
celeridade no andamento 
das obras. Em janeiro, já 
vamos receber a Missão de 
Arranque do BID, fase pro-
tocolar em que equipes do 
banco vêm ao Estado para 
dar início oficial ao progra-
ma. As metas são revisa-
das, assim como todos os 
componentes e as etapas 
previstas. É o momento dos 
ajustes finais, caso sejam ne-
cessários, estabelecendo, a 
partir daí, o planejamento 
a seguir, com cronograma 
já alinhado. 

Os processos de licitação 
das obras que iniciam em 
2025 estão sendo prepara-
dos para contratação das 
empresas que irão tocar as 
várias frentes de trabalho. 
Uma fase também impor-
tante que começa a ser de-
sencadeada é o reassenta-
mento das famílias. Vamos 
assinar um convênio com a 
Superintendência de Habi-
tação do Amazonas (Suhab), 
que vai nos apoiar na exe-
cução do Plano Diretor  
de Reassentamento. 

A acomodação das famí-

lias em locais mais seguros 
e confortáveis se dará à me-
dida em as obras avancem. 
Serão reassentadas 832 fa-
mílias, cerca 4,1 mil pesso-
as que vivem em áreas de 
risco. Parte irá residir nas 
504 unidades habitacionais 
que serão construídas pelo 
Governo do Estado. As de-
mais poderão optar por ou-
tras soluções de moradia, 
de acordo com o perfil dos 
beneficiários.

O ano de 2025, portan-
to, promete uma verdadeira 
transformação na ilha Tupi-
nambarana, não somente pe-
las mudanças que o programa 
irá operar na cidade, o que já é 
gigantesco por si só, mas tam-

bém pela geração de emprego 
e renda durante o período de 
execução das obras.

Será um ano de muito tra-
balho e só tenho a agradecer 
pelo caminho trilhado até 
aqui, para que pudéssemos 
avançar nesse projeto. A to-
dos, desejo muito sucesso 
em 2025 e espero, junto 
com a minha equipe, poder 
contribuir mais uma vez com 
o Governo do Amazonas, na 
entrega de obras importan-
tes para o desenvolvimen-
to das nossas cidades. Aos 
parintinenses, nosso agra-
decimento pela confiança e 
pelo apoio que temos rece-
bido. Vamos juntos construir  
essa história!

Foto: Tiago Corrêa
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Cidades

A instituição de trân-
sito também entregou 
1.002 habilitações, 
oriundas do projeto 
‘CNH Social’, e 456 
certificados de cursos 
da Eptran

O Departamento Esta-
dual de Trânsito do 
Amazonas (Detran-
-AM) atendeu, em 

2024, mais de 4.500 pessoas, 
nas edições do programa Go-
verno Presente, ação criada 
pelo governador Wilson Lima, 
com o objetivo de levar ser-
viços públicos estaduais para 
mais perto da população.

Durante as ações, foram 
oferecidos serviços de licen-
ciamento anual, transferência 
de veículo, entrega do CRLV-
-e, parcelamento de dívida 
no cartão, renegociação da 
dívida ativa de Imposto sobre 
a Propriedade de Veículos Au-
tomotores (IPVA) com a Pro-
curadoria Geral do Estado do 
Amazonas (PGE), entre outros.

Segundo o diretor-presi-
dente do Detran Amazonas, 
Wendell Waughan, foi grati-
ficante fazer parte das edi-
ções de 2024, que mostra a 
preocupação do Governo do 
Estado em estar mais próximo 
da população.

“Estamos muito felizes de 
 Departamento Estadual de Trânsito do Amazonas (Detran-AM)

DIVULGAÇÃO

Balanço 2024: Detran-AM atende mais de 
4.500 mil pessoas no Governo Presente

mais um ano participar das 
ações do Governo Presente. A 
determinação do governador 
Wilson Lima, é que estejamos 
sempre perto da população. E 
o Detran Amazonas, com todo 
empenho e dedicação, tem 
levado cidadania e assistência 
para todos”, expressou ele.

O órgão de trânsito tam-
bém entregou 1.002 Car-
teiras Nacionais de Habili-
tação (CNHs), oriundas do 
projeto “CNH Social”, que 
oferece, gratuitamente, o 
processo de primeira habi-
litação, adição de categoria 
e, também, a mudança de 
categoria para aqueles que 
já são habilitados.

Também foram entregues 
456 certificados de cursos, tais 
como: instrutor de trânsito, 
direção defensiva, mecânica 
básica, atualização de trans-
porte escolar, transporte de 
emergência, diretor-geral e 
de ensino, todos oferecidos 
gratuitamente pelo Detran-
-AM, por meio da Escola Pú-
blica de Trânsito (Eptran).

Ainda segundo o diretor-
-presidente, entregas como 
essas são de suma importân-
cia para dar oportunidade e 
dignidade àquelas pessoas 
de baixa renda, que de al-
guma forma não teriam a 
possibilidade de tirar a sua 
habilitação ou de fazer cursos 
profissionalizantes e, com 
isso, entrarem no mercado 
de trabalho.

redacao@vanguardadonorte.com.br | Da redação

Secretaria de Educação abre inscrições para 
processo seletivo de Ensino Médio Técnico na FMM

EUZIVALDO QUEIROZ 

Poderão participar alunos da rede pública estadual que concluíram o 9º 
ano em 2024

A Secretaria de Estado 
de Educação e Desporto 
Escolar, em parceria com a 
Fundação Matias Machline 
(FMM), abriu, nesta quinta-
-feira (02/01), as inscrições 
para o Processo Seletivo do 
Projeto Social Ensino Mé-
dio Técnico 2025. A inicia-
tiva contempla a Formação 
Técnica Profissional (FTP) 
durante o Ensino Médio, 
da 1ª à 3ª série, para alu-
nos que concluíram o 9º 
ano em escolas da rede  
pública estadual.

Com 322 vagas disponí-
veis, o projeto proporciona 
uma experiência educativa 
em espaços de aprendiza-
gem equipados com tec-
nologias educacionais ade-
quadas à formação técnica 
e profissional, voltadas para 
os cursos de Informática e 
Mecatrônica. Os alunos in-
teressados podem realizar 
a inscrição, on-line, até o 
dia 15 de janeiro, por meio 
do site https://fundacao-
matiasmachline.org.br/.

Segundo a coordenadora 
do Escritório de Projetos 
da Secretaria de Educação, 
Ádila Marta, serão admiti-
dos no processo seletivo 
alunos que concluíram o 9º 
ano em uma escola pública 
no ano de 2024, que sejam 
nascidos a partir de 2007, 
tendo completos 17 anos, 
no máximo, até o dia 31 de 
dezembro de 2024.

“Esse projeto social pro-
porciona inclusão e igual-
dade de oportunidades, 
priorizando jovens de gru-

PROCESSO SELETIVO FUNDAÇÃO MATIAS MACHLINE

pos vulneráveis, uma prepa-
ração técnica e profissional 
para o mercado de trabalho, 
também proporciona o de-
senvolvimento integral dos 
estudantes com ensino em 
tempo integral em ambien-
tes modernos e tecnológi-
cos”, ressaltou.

Das 322 vagas disponí-
veis, 17 serão destinadas a 
alunos com deficiência; 33 
serão destinadas a alunos 
pretos, pardos ou indíge-
nas; 111 serão destinadas 
a candidatos que tenham 
Número de Identificação 
Social (NIS), atribuídos pelo 
Cadastro Único (CadÚnico); 
e 161 vagas serão destina-
das à Ampla Concorrência.

Etapas do Processo Se-
letivo

O processo seletivo será 
realizado em duas etapas, 
sendo a primeira etapa uma 

Análise de Desempenho 
Anual, de caráter classifica-
tório, com base na avaliação 
da média final obtida no 9º 
ano do Ensino Fundamen-
tal, nas disciplinas de Língua 
Portuguesa, Matemática e 
Ciências. Na segunda etapa 
será realizada uma análi-
se documental, de caráter 
eliminatório, durante o ato  
de matrícula.

A homologação das ins-
crições será divulgada no 
dia 22 de janeiro de 2025, 
no site da Fundação Ma-
tias Machline. Seguindo o 
cronograma especificado 
no edital, os candidatos 
podem interpor recursos 
até que o resultado final 
seja divulgado. As matrí-
culas serão realizadas no 
período entre 29 de janei-
ro e 1º de fevereiro, e as 
aulas iniciam no dia 3 de 
fevereiro 2025.

Governo do Amazonas realiza coleta de dados 
domiciliar para pessoas com mobilidade reduzida

DIVULGAÇÃO

Solicitação é feita no Centro Estadual de Cuidados para Idosos e Pessoas 
com Deficiência, na zona centro-sul de Manaus

Uma pessoa com mobili-
dade reduzida não conse-
gue ter acesso a serviços 
como as demais, por isso, 
a Secretaria de Estado de 
Justiça, Direitos Humanos e 
Cidadania (Sejusc) trabalha 
na acessibilidade dessa po-
pulação, com a disponibili-
dade do serviço de coleta de 
dados domiciliar para enve-
lhecentes, idosos e pessoas 
com deficiência da capital e 
Região Metropolitana.

A coleta é feita para a 
emissão de documentos, 
como a Carteira de Identi-
dade Nacional (CIN), com 
a solicitação podendo ser 
realizada tanto por familiares 
quanto pessoas de confiança, 
no Centro Estadual de Cui-
dados para Idosos e Pessoas 
com Deficiência (CECIPcD), 
localizado na rua Marquês 
de Quixeramobim, n.º 210, 
conjunto Parque das Laran-
jeiras, bairro Flores.

Para solicitar o serviço, 
basta ir ao local com a do-
cumentação do requerente: 
Registro Civil de Nascimen-
to, certidão de casamento 
ou divórcio (caso haja ne-
cessidade), comprovante de 
residência e laudo médico 
ou um documento oficial 
da unidade hospitalar que a 
pessoa se encontra.

Para o aposentado Artur 
Lima, de 67 anos, a coleta 
foi uma ajuda na busca por 
cidadania para seu filho, Le-
angelo dos Santos, de 38 
anos. Debilitado em razão 
da tuberculose e da pneu-
monia, ele não pode sair de 

COLETA DE DADOS DOMICILIAR

casa para buscar seu direito 
– mas, por meio da solicita-
ção do serviço, terá acesso a 
uma nova identidade.

“Eu soube por um terceiro 
sobre o serviço e fui lá solici-
tar, foi rápido e o atendente 
disse que ia marcar o dia para 
realizar a coleta. Eu sou muito 
grato, pois eles vieram tirar 
esse documento que é muito 
importante para ele, já que 
ele não tem mais nenhum, 
pois perdeu todos no rio, 
em um acidente de barco”, 
explicou o pai.

Após o documento ficar 
pronto, a equipe da Sejusc 
faz a entrega do documento 
na residência do requerente.

Conforme a secretária 
titular da Sejusc, Jussara 

Pedrosa, em 2024, foram 
realizadas mais de 40 co-
letas de dados por todas 
as zonas da capital, sendo 
o foco apenas pessoas que 
realmente não têm possibi-
lidade de locomoção.

“É importante frisar que o 
atendimento é feito apenas 
para aquelas pessoas com 
a mobilidade reduzida e 
que não podem se loco-
mover, seja por doenças, 
deficiência ou outros ca-
sos. Esse é um serviço que 
acolhe e ajuda essas pes-
soas a terem cidadania. Em 
2024, foram 44 coletas e o 
foco é divulgar ainda mais 
o serviço para que mais 
pessoas tenham acesso”,  
pontuou Jussara.



PM-AM desarticula quadrilha envolvida 
em roubos na zona centro-sul

A Polícia Militar 
do Amazonas 
(PMAM), por meio 
das Rondas Os-

tensivas Cândido Mariano 
(Rocam), prendeu quatro 
homens, com idades de 21, 
22 e 31 anos, uma mulher, 
de 27 anos, e apreendeu 

um adolescente, de 17 
anos, envolvidos em uma 
sequência de assaltos na 
capital.  A ação foi realizada 
durante a Operação Ré-
veillon, na noite de terça-
-feira (31/12), no bairro 
Eldorado, zona centro-sul 
de Manaus.

Segundo o capitão PM 
João Dias, as equipes da 
Rocam estavam moni-
torando um carro Onix, 
branco, de placa QZI1H40, 
que estava sendo utilizado 
em ações criminosas. As 
diligências iniciaram após 
informações fornecidas 
pelo sistema de video-

PMAM prende sexteto e apreende três armas 
longas e drogas durante patrulhamento

A Polícia Militar do Amazonas 
(PMAM), por meio da Força Tática, 
prendeu seis homens, com idades 
entre 19 e 40 anos, e apreendeu 
três armas longas e entorpecen-
tes, na tarde desta quinta-feira 
(02/01), na comunidade Santa 
Inês, zona leste de Manaus.

Segundo o tenente PM Edu-
ardo Pinheiro, os seis suspeitos 
foram abordados por volta das 
13h30, quando a equipe poli-
cial realizava incursão no beco 

Forças de Segurança garantem  
tranquilidade durante Réveillon em Manaus

As celebrações de Réveillon 
em Manaus aconteceram de 
forma pacífica e sem intercor-
rências em todos os pontos 
com maior presença de pú-
blico, entre eles, o Largo de 
São Sebastião, local escolhido 
pelo Governo do Amazonas 
para celebrar a chegada de 
2025. O êxito do planejamento 
operacional da Secretaria de 
Segurança Pública do Amazo-
nas (SSP-AM), Polícia Militar do 
Amazonas (PMAM), Polícia Civil 
(PC-AM) e Corpo de Bombei-
ros do Amazonas (CBMAM), 
garantiram uma passagem 
tranquila em todas as zonas 
da capital amazonense.

O secretário de Segurança 
Pública, Vinicius Almeida, res-
saltou que o baixo número de 
ocorrências e a alta produtivi-
dade foram resultado de uma 
atuação bem-sucedida.

“A integração de todos os 
órgãos garantiu que esse dia 
pudesse ser seguro e tranquilo 
para toda a população. Nossos 
policiais estavam em pontos 
estratégicos da cidade e, tam-
bém, atuamos com o nosso Pa-

redão, monitorando possíveis 
riscos de crimes nas principais 
vias e com o apoio dos nos-
sos operadores, retiramos em 
pleno Réveillon, uma quadrilha 
que estava praticando roubos 
na nossa cidade”, disse.

Integração
Ainda na noite de Réveillon, 

a PMAM, juntamente com o 
Departamento Estadual de 
Trânsito do Amazonas (Detran-

monitoramento Paredão. 
A partir das denúncias, os 
policiais militares realiza-
ram um cerco e abordaram 
o veículo. 

“Durante o patrulha-
mento conseguimos lo-
grar êxito. Nós já estamos 
monitorando esse grupo, 
que já se preparava para 
praticar outras ações cri-
minosas na zona centro-
-sul. A quadrilha é suspeita 
de realizar diversos rou-
bos, incluindo a um es-
tabelecimento comercial 
no bairro Mutirão, no dia 
28 de dezembro”, revelou 
o capitão. 

Quatro suspeitos, que já se prepa-
ravam para praticar mais um roubo, 
foram interceptados pelos PMs na 
rua Eliodoro Moreira

Quatro suspeitos, que já 
se preparavam para prati-
car mais um roubo, foram 
interceptados pelos PMs 
na rua Eliodoro Morei-
ra. Dentro do carro tam-
bém foram encontrados 
um revólver calibre 38 e 
uma réplica de arma (si-
mulacro). Questionados, 
os suspeitos revelaram a 
localização de outros ma-
teriais ilícitos em uma re-
sidência, na rua Sabiá Co-
leira, comunidade União 
da Vitória.

No local indicado, a equi-
pe policial encontrou um 
casal integrante do grupo. 

Durante a abordagem, fo-
ram apreendidos um fuzil; 
uma pistola; 70 munições 
de calibre 5.56; 50 muni-
ções de calibre 7.62; cinco 
munições de calibre 38 e 
cinco munições de calibre 
9 milímetros. 

Os suspeitos foram en-
caminhados, juntamente 
com o material apreendido, 
para o 1º Distrito Integrado 
de Polícia (DIP), onde fo-
ram autuados em flagrante 
por associação a criminosa, 
associação ao tráfico, por-
te Ilegal de arma, posse 
irregular de uso restrito e 
roubo tentado.

ARMA COM MIRA TELESCÓPICA

Santa Inês, área conhecida por 
movimentação de tráfico drogas.

“Com eles, foram encontra-
dos entorpecentes, aproximada-
mente seis porções médias e seis 
trouxinhas com características de 
oxi. Um deles informou que esta-
ria guardando em sua residência 
três armas longas, sendo uma de 
calibre 17, uma calibre 12 e um 
fuzil de calibre 30”, explicou o 
tenente Eduardo Pinheiro.

Além das armas e dos entor-

Fuzil, espingarda, rifle e uma luneta foram apreendidos em uma residência

-AM), atuou integrada na inten-
sificação de blitzes para coibir 
irregularidades nas ruas, como 
dirigir sob efeito de álcool etí-
lico, a alcoolemia.

E ainda na noite do dia 31, a 
PMAM, por meio das Rondas 
Ostensivas Cândido Mariano 
(Rocam), prendeu quatro ho-
mens e uma mulher, e apre-
endeu um adolescente, de 17 
anos, envolvidos em uma se-
quência de assaltos na capital. 

VIRADA DO ANO SEGURA

Integração assegura sucesso do planejamento operacional na capital 
amazonense

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO
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Polícia Civil 
prende homem 
por lesão 
corporal e 
ameaça contra 
ex-companheira

ALVARÃES

Policiais civis da 57ª De-
legacia Interativa de Polícia 
(DIP) de Alvarães (a 531 
quilômetros de Manaus), 
prenderam em flagrante, 
na quarta-feira (1°/01), um 
homem, de 34 anos, por 
lesão corporal e ameaça 
contra a ex-companheira, 
no município.

Conforme o delegado Mar-
celo Lopes, da 57ª DIP, a ví-
tima compareceu à delegacia 
para registrar a ocorrência 
logo após sofrer as agressões 
físicas e as ameaças.

“A vítima relatou que o 
homem não aceitava o fim 
do relacionamento e a agre-
diu com socos no rosto e 
puxões de cabelo, além de 
ser ameaçada. Após o crime, 
o agressor fugiu do local”, 
informou o delegado.

Segundo a autoridade po-
licial, as diligências foram 
iniciadas e o homem foi 
localizado em uma moto-
cicleta na estrada Alvarães-
-Nogueira. Ele foi capturado 
e conduzido à delegacia. O 
indivíduo tinha outras de-
núncias por agressão.

A vítima foi encaminhada 
para exame de corpo de deli-
to, que confirmou as lesões. O 
homem responderá por lesão 
corporal e ameaça, passará 
por audiência de custódia e 
ficará à disposição da Justiça.

O autor não aceitava o fim do 
relacionamento

DIVULGAÇÃO

pecentes, os policiais militares 
apreenderam uma luneta e duas 
balanças de precisão. O sexteto, 
juntamente com o material, foi 
conduzido ao 14° Distrito Inte-
grado de Polícia (DIP).

Apreensão de arma de fogo
Em 2024, a Força Tática retirou 

de circulação 369 armas de fogo, 
de diferentes modelos e calibres. 
O número representa uma média 
de uma arma apreendida por dia.

Ao todo, foram cum-
pridos 17 mandados 
de prisão preventiva 
em Manaus e na ci-
dade de Brusque (SC)
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O vereador Rodrigo Guedes 
(PP), que também se candi-
datou à presidência da CMM, 
recebeu cinco votos. Houve, 
ainda, um voto em branco.

Para mais uma passagem na 
cadeira de presidente da Casa 
Legislativa, David Reis decla-
rou que pretende fortalecer a 
Casa com ações institucionais 
e buscar firmar laços entre os 
poderes Legislativo e Execu-

tivo, para beneficiar cada vez 
mais a população manauara.

“O meu perfil sempre foi 
moderado, um perfil cons-
trutivo. Entrei na política 
para dialogar e assim vou 
continuar fazendo, continu-
arei ouvindo a população. 
Na minha primeira passa-
gem pela presidência conse-
gui diversos benefícios para 
Manaus, sempre dialogando, 

continuarei buscando o me-
lhor para o nosso povo. Não 
estou aqui para brigar, estou 
para levar melhorias para a 
população Manauara”, des-
tacou David Reis.

“Para mim, ter um man-
dato eficiente, propositivo e 
acima de tudo produtivo, é 
corresponder positivamente 
aos problemas que a cidade 
enfrenta. Na nossa gestão nós 

Para mais uma ges-
tão à frente da Casa, 
o parlamentar David 
afirma que buscará 
a harmonia entre os 
poderes para bene-
ficiar a população. 
Nova Mesa Diretora 
da CMM também foi 
definida

Os vereadores da 19ª 
Legislatura da Câ-
mara Municipal de 
Manaus (CMM) ele-

geram, na noite desta quarta-
-feira, no plenário Adriano 
Jorge, a Mesa Diretora que 
comandará a Casa Legislativa 
no biênio 2025-2026. Com 35 
votos, o vereador David Reis 
(Avante), assumiu a presidên-
cia da CMM pela segunda vez.

Além dele, foram eleitos 
membros da Mesa Diretora 
os seguintes parlamentares: 
Jander Lobato (PSD) como 
1º vice-presidente; Raulzinho 
(MDB) como 2º vice-presi-
dente; Eduardo Assis (Avan-
te) como 3º vice-presidente; 
Professor Samuel (PSD) como 
secretário-geral; Everton As-
sis (União Brasil) como 1º se-
cretário; Aldenor Lima (União 
Brasil) como 2º secretário; 
Professora Jacqueline (União 
Brasil) como 3ª secretária.

Foram eleitos, ainda, Gilmar 
Nascimento (Avante) como 
corregedor; e Rosivaldo Cor-
dovil (PSDB) como ouvidor.

Mesa Diretora que comandará a Casa Legislativa no biênio 2025-2026

Com 35 votos, David Reis é eleito 
presidente da CMM pela segunda vez

buscaremos isso” finalizou o 
presidente da CMM.

Posse dos vereadores
Na tarde desta quarta-feira 

(1º/01) os vereadores da Câ-
mara Municipal de Manaus 
(CMM) tomaram posse para 
o exercício parlamentar da 
19ª Legislatura (2025-2028). 
Em solenidade realizada no 
Teatro Amazonas, centro da 

Líderes defendem derrubada 
de vetos de Lula

A retomada das ativida-
des legislativas deve impor 
ao governo algumas difi-
culdades, após decisões do 
ministro Flavio Dino, que 
resultaram no bloqueio de 
emendas parlamentares. 
Ainda em recesso, líderes 
partidários já admitem a 
possibilidade de derrubar 
vetos do presidente Lula 
ao orçamento. Sob reserva, 
parlamentares apontam a 
necessidade de rever parte 
dos 35 vetos presidenciais 
e citam ao menos dois, que 
tratam do crescimento do 
fundo partidário e ao menos 

cinco sobre o regramento 
das emendas.

Entre eles, a possibilidade 
de bloquear apenas emen-
das parlamentares não 
impositivas, ou seja, não 
obrigatória de pagamento, 
a exemplo das emendas 
comissão.

Os parlamentares queriam 
que as emendas individuais 
e de bancada estivessem 
livres do radar do governo, 
como é atualmente. No en-
tanto, o governo entendeu 
que se não houver a previ-
são expressa como passível 
de bloqueio, o dispositivo 

estaria em “dissonância” 
com as decisões do minis-
tro Flávio Dino, do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), 
sobre emendas.

No caso do fundo par-
tidário, para o governo, a 
proposta “contraria o inte-
resse público”, pois eleva o 
montante do fundo e “com-
prime” o valor das demais 
despesas da Justiça Eleitoral, 
tendo em vista que tais des-
pesas estão sujeitas ao limite 
estabelecido. Para o Executi-
vo, a proposição legislativa 
“não é condizente com o 
regime fiscal sustentável”.

LDO

Presidente da República, Luiz Inácio Lula da Silva, ao lado dos presidentes da Câmara, Arthur Lira e do 
Senado, Rodrigo Pacheco

Deputado Mário César Filho reforça os 
direitos do consumidor garantidos pelo CDC

O deputado estadual Mário Cé-
sar Filho (UB), presidente da Co-
missão de Defesa do Consumi-
dor da Assembleia Legislativa do 
Amazonas (CDC/Aleam), reforça 
o compromisso de garantir que 
os direitos dos consumidores se-
jam respeitados, especialmente 
durante viagens aéreas, um dos 
principais meios de transporte 
utilizados pelos amazonenses 
para deslocamento dentro e 
fora do Estado.

Conforme o Código de Defesa 
do Consumidor (CDC), passagei-
ros têm direitos específicos que 
precisam ser assegurados por 
companhias aéreas, incluindo 
indenizações em casos de can-
celamentos, atrasos e extravio 
de bagagens.

O parlamentar destaca que o 
consumidor deve estar infor-
mado para exigir seus direitos 

e evitar abusos.
O deputado Mário César Fi-

lho enfatiza que a Comissão 
de Defesa do Consumidor tem 
intensificado ações para garantir 
que as companhias aéreas res-
peitem as normas previstas no 
CDC e na Agência Nacional de 
Aviação Civil (ANAC).

“Nosso compromisso é prote-
ger os consumidores e assegurar 
que sejam tratados com respeito 
e dignidade, principalmente em 
situações de vulnerabilidade du-
rante suas viagens”, declarou.

Direitos em viagens aéreas
Atrasos e cancelamentos: Em 

caso de atrasos superiores a 4 
horas, o passageiro tem direito 
a reacomodação em outro voo, 
reembolso integral ou hospeda-
gem quando necessário.

Para cancelamentos, as com-

panhias aéreas devem oferecer 
assistência imediata, incluindo 
alimentação, transporte e aco-
modação, além do direito à in-
formação clara e objetiva sobre 
os motivos.

Extravio de bagagem: A com-
panhia aérea é responsável pela 
reparação de danos em caso 
de extravio, dano ou furto de 
bagagem. O consumidor deve 
registrar imediatamente uma 
reclamação junto à empresa e 
pode buscar indenização caso 
o problema não seja resolvido.

Alterações de passagens: Qual-
quer alteração nas passagens 
deve ser previamente informada 
ao consumidor, que pode aceitar 
as mudanças ou solicitar reem-
bolso, dependendo do caso.

Apoio ao consumidor: O con-
sumidor pode acionar a Comis-
são de Defesa do Consumidor 
(CDC-Aleam) para denúncias e 
orientações sobre como proce-
der em situações de violação de 
direitos durante viagens aéreas.

A Comissão está à disposição 
para orientar e registrar denún-
cias de abusos por meio dos 
canais de atendimento: (92) 
3183-4451 e WhatsApp (92) 
99169-9144.

Para mais informações ou es-
clarecimentos sobre os direitos 
do consumidor em viagens aé-
reas, entre em contato com a 
Comissão de Defesa do Con-
sumidor ou com a assessoria 
do deputado Mário César Filho.

VIAGENS AÉREAS

Deputado estadual Mário César Filho (UB)

capital, também foram em-
possados o prefeito David 
Almeida; e o vice-prefeito 
Renato Junior.

Os novos parlamentares 
entregaram os diplomas emi-
tidos pelo Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE-AM), fizeram 
o juramento e assinaram o 
livro de posse na presença 
de autoridades, familiares  
e convidados.

DIVULGAÇÃO
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Fórum Econômico Mundial.
Esses países detêm 26% do 

comércio mundial, de acordo 
com a Organização Mundial do 
Comércio (OMC). E, segundo o 
Ministério de Minas e Energia 
(MME), o grupo concentra 44% 
das reservas de petróleo e 53% 
das reservas de gás natural do 
planeta. Não apenas isso, hoje 
produzem 43% do óleo e 35% 
do gás do mundo.

Setenta e dois por cento das 
reservas mundiais de terras 
raras estão nesses dez terri-

tórios, assim como 70% da 
produção global de carvão 
mineral. Rússia e Brasil detêm 
as maiores reservas de água 
doce do planeta.

Em termos militares, o grupo 
possui pelo menos três potên-
cias nucleares (Rússia, China 
e Índia).

“O Brics de fato tem o peso 
econômico e militar acentuado, 
que cada vez mais vem deman-
dando um peso político que 
seja à altura dos recursos que 
detêm”, afirma a diretora do 

Brics Policy Center e professora 
do Instituto de Relações Inter-
nacionais da Pontifícia Universi-
dade Católica do Rio de Janeiro 
(PUC-Rio), Marta Fernández.

O termo Bric, um acrônimo 
para os membros originais, foi 
criado pelo economista Jim 
O’Neill, em 2001, para se re-
ferir ao grupo de países que 
apontavam como promissores 
mercados emergentes no iní-
cio do milênio. Em entrevistas 
posteriores, O’Neill disse que 
nunca pensou no Brics como 

Economia

O presidente da Fie-
am, Antônio Silva, 
destaca a aprovaçã

A soma dos nove paí-
ses que já integram 
formalmente o Brics, 
além da Arábia Saudita, 

concentram mais de 40% da 
população global, com tendên-
cia de crescimento acima da 
média do planeta na próxima 
década. Além disso, respondem 
por 37% da economia mundial, 
segundo o critério Produto In-
terno Bruto (PIB) por poder 
de compra, conforme o Fórum 
Econômico Mundial. 

Criado em 2009, o Brics origi-
nalmente reunia, além do Brasil, 
China, Índia e Rússia. A África do 
Sul foi o quinto país a ingressar, 
em 2011, e, no ano passado, mais 
cinco países aderiram ao blo-
co: Irã, Egito, Emirados Árabes, 
Etiópia e Arábia Saudita. Ainda 
em processo de confirmação, a 
Arábia Saudita tem participado 
das reuniões do grupo, segundo 
o Itamaraty.

Tamanho do Brics
Os nove países que já inte-

gram oficialmente o Brics, além 
da Arábia Saudita, atualmente 
concentram mais de 40% da 
população global, com tendên-
cia de crescimento acima da 
média do planeta na próxima 
década. Além disso, respondem 
por 37% da economia mundial, 
segundo o critério Produto In-
terno Bruto (PIB) por poder 
de compra, de acordo com o 

Em termos militares, o grupo possui pelo menos três potências nucleares (Rússia, China e Índia

informal, mas que tinha uma 
agenda reformista da ordem 
internacional. O Brics surge no 
contexto de uma crise dos países 
do Ocidente, com a crise finan-
ceira de 2008. Desde a primeira 
cúpula, está nas declarações a 
demanda por reforma da ONU, 
do Fundo Monetário Internacio-
nal, do Banco Mundial”, explica o 
professor do Núcleo de Estudos 
dos Países Brics da Universidade 
Federal Fluminense (UFF), Evan-
dro Carvalho.

Nesse contexto de crise eco-
nômica, surgido em um modelo 
econômico e político liderado 
pelos países ocidentais (Esta-
dos Unidos e União Europeia), 
os Brics passam a demandar 
mais influência nos destinos 
do mundo.

“Esses países entendiam que 
eles tinham peso subdimen-
sionado na governança inter-
nacional seja na presença nas 
organizações internacionais, 
seja na definição dos rumos 
para a economia internacional”, 
ressalta o diretor do Instituto de 
Relações Internacionais da Uni-
versidade de São Paulo (USP), 
Pedro Dallari.

Na esteira das críticas à gestão 
dos grandes bancos interna-
cionais, os Brics criaram, em 
2014, sua própria instituição 
financeira, o Novo Banco de 
Desenvolvimento (NDB, na sigla 
em inglês), que apoia projetos 
de infraestrutura e desenvolvi-
mento sustentável em países 
em desenvolvimento. “Ao criar 
uma organização internacional, 
o Brics mostrou sua capacida-
de de realização numa frente 
importantíssima”, diz Carvalho.

Brics têm mais de 40% da 
população e 37% do PIB mundiais

um grupo político.
Em 2006, no entanto, os 

quatro membros originais se 
reuniriam pela primeira vez às 
margens da Assembleia Geral 
das Nações Unidas. A crise fi-
nanceira mundial de 2008 daria 
um motivo para que o grupo 
decidisse se reunir anualmente 
para buscar uma alteração do 
sistema de governança global.

Influência mundial 
“Na sua origem, ficou muito 

claro que era uma organização 
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Confira as datas de pagamento em janeiro

O pagamento do Bolsa 
Família 2025 começará em 
20 de janeiro e serão distri-
buídos primeiramente aos 
beneficiários com Número 
de Identificação Social (NIS) 
de final 1.

Os valores seguem sen-
do disponibilizados de 
maneira escalonada con-
forme último digito do 
NIS, segundo o Ministério 
do Desenvolvimento e As-
sistência Social, Família e 
Combate à Fome (MDS).

Conforme o calendário, os 
benefícios serão pagos sem-
pre nos últimos 10 dias úteis 
de cada mês, com exceção 
de dezembro, que começa 
a distribuição no dia 10 e 
se encerram antes do Natal.

Calendário de pagamen-
to do Bolsa Família em 
janeiro de 2025:

Dia 20: NIS final 1
Dia 21: NIS final 2
Dia 22: NIS final 3
Dia 23: NIS final 4
Dia 24: NIS final 5
Dia 27: NIS final 6
Dia 28: NIS final 7
Dia 29: NIS final 8
Dia 30: NIS final 9
Dia 31: NIS final 0

Calendário de pagamen-
to do Bolsa Família ao lon-
go de 2025:

Fevereiro: de 17/2 a 28/2;
Março: de 18/3 a 31/3;

Abril: de 15/4 a 30/4;
Maio: de 19/5 a 30/5;
Junho: de 16/6 a 30/6;
Julho: de 18/7 a 31/7;
Agosto: de 18/8 a 29/8;
Setembro: de 17/9 a 30/9;
Outubro: de 20/10 a 31/10;
Novembro: de 14/11 a 28/11;
Dezembro: de 10/12 a 23/12.

O Bolsa Família garante 
o repasse de, no mínimo, 
R$ 600 por família inscrita. 
Há também valores adicio-
nais de R$ 150 por criança 

de até 6 anos, R$ 50 por 
gestantes e crianças e ado-
lescentes de 7 a 17 anos, 
e R$ 50 por bebê de até 
seis meses.Para ingressar 
no programa é necessário 
ter uma renda de, no má-
ximo, R$ 218 mensais para 
cada integrante da família 
que vive na mesma casa, 
além de estar inscrito no 
Cadastro Único. O cadastra-
mento é feito em postos de 
atendimento da assistência 
social dos municípios.

BOLSA FAMÍLIA 2025

Os valores serão disponibilizados de maneira escalonada conforme 
último digito do NIS

redacao@vanguardadonorte.com.br | Da redação
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Indicador de Incerteza da Economia sobe 
ao maior nível desde março de 2023

O Indicador de Incerteza da 
Economia Brasileira (IIE-Br) 
subiu 5 pontos em dezem-
bro na comparação com no-
vembro, para 115,4 pontos, 
na segunda alta mensal se-
guida, informou a Fundação 
Getúlio Vargas (FGV) nesta 
quinta-feira (2).

Esse é o maior nível para 
esse indicador desde março 
de 2023 (116,7 pontos). Ele 
segue na chamada “faixa 
desfavorável”, acima dos 
110 pontos.

Na métrica de médias mó-

veis trimestrais, o IIE-Br su-
biu 2,5 pontos, alcançando 
110,2 pontos.

“Após registrar níveis mo-
derados de incerteza ao lon-
go de 2024, o IIE-Br registra 
duas altas consecutivas e fe-
cha o ano em nível elevado. 
A principal motivação para o 
cenário recente são as incer-
tezas relacionadas às contas 
públicas e, em menor grau, 
ao quadro externo, provo-
cadas pelas possíveis mu-
danças nas direções políticas 
dos Estados Unidos”, diz em 

nota Anna Carolina Gouveia, 
economista da FGV Ibre.

Componentes
O IIE-Br é formado por dois 

componentes: o IIE-Br Mídia, 
que faz o mapeamento, nos 
principais jornais, da frequ-
ência de notícias com men-
ção à incerteza; e o IIE-Br 
Expectativa, que é constru-
ído a partir das dispersões 
das previsões para a taxa de 
câmbio e para o IPCA

Anna Carolina Gouveia 
detalha que o componen-
te de Mídia do IIE-Br subiu 
4,7 pontos em dezembro, 
para 113,2 pontos – maior 
nível desde maio deste ano 
(114,2 pts.) -, contribuindo 
com 4,1 pontos para a alta 
do índice agregado.

Já o componente de Expec-
tativas, que mede a dispersão 
nas previsões de especialistas 
para variáveis macroeconô-
micas, subiu 3,9 pontos no 
mês, para 117,7 pontos – 
maior nível desde dezembro 
de 2022 (117,9 pts.) -, con-
tribuindo de forma positiva 
com 0,9 ponto para o resul-
tado de dezembro.

A coleta do Indicador de 
Incerteza da Economia bra-
sileira é realizada entre o dia 
26 do mês anterior ao dia 25 
do mês de referência.

FGV

Principal motivação para o cenário recente são as incertezas relacio-
nadas às contas públicas
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Militares alertam con-
tra golpes para obten-
ção de certificados

O alistamento militar 
voluntário feminino 
nas Forças Armadas 
foi aberto e o prazo 

para as inscrições facultativas 
vai até 30 de junho. Podem 
se candidatar, mulheres nas-
cidas no ano de 2007, que 
completam 18 anos em 2025.

A incorporação está pre-
vista para ocorrer no primei-
ro semestre de 2026 (de 2 a 
6 de março) ou no segundo 
semestre (de 3 a 7 de agos-
to). A duração do serviço 
militar será de 12 meses, 
podendo ser prorrogado 
por até oito anos.

As interessadas devem resi-
dir em um dos 28 municípios 
(de 14 estados) previstos no 
Plano Geral de Convocação, 
estabelecido em portaria do 
Ministério da Defesa: Águas 
Lindas de Goiás (GO), Belém 
(PA), Belo Horizonte (MG), 
Brasília (DF), Campo Grande 
(MS), Canoas (RS), Cidade 
Ocidental (GO), Corumbá 
(MS), Curitiba (PR), Floria-
nópolis (SC), Formosa (GO), 
Fortaleza (CE), Guaratinguetá 
(SP), Juiz de Fora (MG), Ladá-
rio (MS), Lagoa Santa (MG), 
Luziânia (GO), Manaus (AM), 
Novo Gama (GO), Pirassu-
nunga (SP), Planaltina (GO), 
Porto Alegre (RS), Recife (PE), 
Rio de Janeiro (RJ), Salvador 
(BA), Santa Maria (RS), Santo 
Antônio do Descoberto (GO), 
São Paulo (SP) e Valparaíso 
de Goiás (GO).

O número de vagas para 
mulheres no serviço militar 
voluntário crescerá progres-
sivamente até que atinja 20% 
das vagas. Este ano estão 
sendo oferecidas 1.465 vagas 
– 1.010 vagas para o Exército; 

O número de vagas para mulheres no serviço militar voluntário crescerá progressivamente até que atinja 20% das vagas

Forças Armadas iniciam 
alistamento voluntário feminino

300 para a Aeronáutica e 155 
para a Marinha. A expectativa 
é a de  que sejam aumenta-
dos progressivamente esses 
números, até que se atinja 
um índice de 20% das vagas 
do serviço militar.

Entrevistas e testes
As jovens que venham se 

candidatar deverão fazer se-
leção que inclui entrevista, 
testes físicos e exames de 
saúde. Conforme a cidade, 
elas poderão escolher a for-

ça que desejam integrar. Na 
Marinha, as mulheres serão 
incorporadas como mari-
nheiros-recrutas, no Exército 
como soldados e na Aero-
náutica como soldados de 
segunda-classe.

Cuidado com golpes
O alistamento pode ser 

feito presencialmente nas 
juntas de serviço militar da 
Aeronáutica, Exército e Ma-
rinha; ou pela internet. Em 
aviso na página eletrônica, 

as Forças Armadas alertam 
contra golpes.

Segundo a informação, 
“golpistas atraem o cida-
dão que deseja emitir cer-
tificados militares com sites 
fraudulentos que prometem 
facilidades na obtenção des-
tes documentos.” O alerta 
orienta que pagamentos 
para o alistamento só de-
verão ser feitos na página 
do alistamento.

O alistamento de mulheres 
era inédito no Brasil, mas já 

havia o ingresso de mulheres 
nas carreiras militares desde 
a década de 1980. Atualmen-
te, 37 mil mulheres trabalham 
nas Forças Armadas (10% do 
efetivo), após aprovação em 
concurso público ou como 
militares temporárias.

Segundo nota do Minis-
tério da Defesa, elas são 
lotadas principalmente “nas 
áreas de saúde, ensino e 
logística ou têm acesso à 
área combatente por meio de 
concursos públicos específi-

Cenipa inicia análise das caixas-pretas 
de avião que caiu no Cazaquistão

O Centro de Investigação e 
Prevenção de Acidentes Aero-
náuticos (Cenipa) iniciou nesta 
quinta-feira (2) a análise das 
caixas-pretas do avião que caiu 
no Cazaquistão em 25 de de-
zembro, causando a morte de 
38 pessoas.

Os gravadores de voo –Co-
ckpit Voice Recorder (gravador 
de voz) e Flight Data Recorder 
(gravador de dados)– foram en-
tregues à Força Aérea Brasileira 
(FAB) no Laboratório de Leitura 
e Análise de Dados (Labdata) 
na quarta-feira (1º).

Serão realizadas análises das 
gravações de dados da aerona-
ve e das conversas na cabine de 
comando. Os dados extraídos 
serão repassados à Autoridade 
de Investigação de Acidentes 
Aeronáuticos do Cazaquistão.

Integrantes do Cenipa, res-
ponsável pelas investigações 
de acidentes aéreos, já rea-
lizaram um briefing com os 
técnicos estrangeiros que 
acompanharam o material e 
participarão das apurações.

Dos nove técnicos que parti-

ciparão do processo junto aos 
investigadores do Cenipa, três 
são do Cazaquistão (local do 
acidente), três do Azerbaijão 
(país de origem do voo e da 
companhia aérea) e três da 
Rússia (destino da aeronave).

O Anexo 13 da Convenção 
sobre Aviação Civil Interna-
cional permite que um país 
solicite a colaboração de ou-
tro na investigação de um 
acidente aéreo.

O pedido foi feito à FAB 
pelas autoridades aeronáuticas 

do Cazaquistão, levando em 
consideração as tecnologias de 
ponta mantidas pelo Cenipa. O 
fato de o avião ter sido fabri-
cado pela empresa brasileira 
Embraer também é um ponto 
relevante para que o material 
fosse enviado ao Brasil.

O jato E190, fabricado pela 
brasileira Embraer, havia deco-
lado de Baku, capital do Azer-
baijão, e tinha como destino a 
cidade russa de Grózni, capital 
da Chechênia. Vinte e nove 
pessoas sobreviveram à queda.

GRAVADORES DE VOO

Material chegou a Brasília na quarta-feira (1º) em Brasília; aeronave foi 
fabricada pela brasileira Embraer
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Polícia diz que explosão de carro em 
frente ao Trump Hotel foi um caso isolado

Um Tesla Cybertruck ex-
plodiu do lado de fora do 
Trump International Hotel 
Las Vegas na quarta-feira 
(1º), matando uma pessoa 
e ferindo outras sete, e o 
FBI estava investigando se a 
explosão foi um ato de terro-
rismo, disseram autoridades.

Vídeos gravados por teste-
munhas dentro e fora do hotel 
mostraram o veículo explodin-
do, enquanto estava parado do 
lado de fora do hotel.

A explosão ocorreu poucas 
horas depois de um homem 
dirigir uma caminhonete con-
tra uma multidão de foliões 
no dia de Ano Novo em Nova 
Orleans, matando 15 pessoas.

Segundo o agente especial 
do FBI responsável, Jeremy 
Schwartz, a explosão em Las 
Vegas não teve relação com 
o atropelamento.

“Acreditamos que este é um 
caso isolado. Não acreditamos 
que haja um bando de pessoas 
por aí apoiando ou ajudando 
isto. E não acreditamos que 
haja qualquer outro perigo 

para a comunidade agora”, 
disse ele.

O Trump International Ho-
tel em Las Vegas faz parte da 
Trump Organization, a em-
presa do presidente eleito 
Donald Trump, que retornará 
à Casa Branca em 20 de ja-
neiro. O CEO da Tesla, Elon 
Musk, foi um dos principais 
apoiadores de Trump em sua 
campanha presidencial de 
2024 e também é conselheiro 
do novo presidente.

“Sim. Então a questão é, há 

alguma ligação com o Estado 
Islâmico? E eu vou te dizer que 
não temos nenhuma indica-
ção disso aqui em Las Vegas. 
Nenhuma bandeira aberta do 
Estado Islâmico, como vimos 
em Nova Orleans”, disse o 
xerife Kevin McMahill do De-
partamento de Polícia Metro-
politana de Las Vegas em uma 
coletiva de imprensa à tarde.

Jeremy Schwartz, disse mais 
tarde aos repórteres que ainda 
não estava claro se a explosão 
foi um ato de terrorismo.

TESLA CYBERTRUCK

Polícia declara explosão de Tesla Cybertruck no hotel Trump em Las Vegas 
um caso isolado

DIVULGAÇÃO

cos em estabelecimentos de 
ensino, como o Colégio Naval 
(CN), da Marinha, a Escola 
Preparatória de Cadetes do 
Exército (EsPCEx) e a Escola 
Preparatória de Cadetes do 
Ar (EPCAR), da Aeronáutica.”

Entre os homens, cerca de 
1,5 milhão de jovens se apre-
sentam anualmente para o 
alistamento militar, mas me-
nos de 10% são incorporados. 
O alistamento militar no Brasil 
foi regulamentado ainda no 
tempo do Império (1874).
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Festa direcionada às famílias com valorização 
dos artistas da terra atrai mais de 30 mil pessoas

Nos intervalos entre as atrações, o 
público se divertiu com intervenções 
artísticas no palco e com os remixes 
da DJ Layla Abreu e do DJ Gabe

DIVULGAÇÃO

JORDAN MUNIZ jordanmunizjornalista@gmail.com

Jônia Muniz, ao lado do esposo Ílson Souza e 
dos filhos Fernanda e Yuri Souza, produzidos 
e impecáveis para a chegada do ano de 2025

DEUS ABENÇOE EM 2025

Pelo segundo ano con-
secutivo, o Réveillon do 
Largo, promovido pelo 
Governo do Amazonas, 

por meio da Secretaria de Cul-
tura e Economia Criativa, foi um 
enorme sucesso, levando mais 
de 30 mil pessoas ao Largo de 
São Sebastião para festejar com 
artistas locais na virada do ano.

O ambiente familiar, total-
mente seguro, com shows de 
artistas queridos pelo público 
amazonense, já está se conso-
lidando como uma excelente 
opção de festa de Réveillon 
para manauaras e turistas, com 
12 horas de programação no 
Largo de São Sebastião.

A festa também serviu de 
comemoração aos 128 anos 
do Teatro Amazonas, comple-
tados na terça-feira (31/10). 
Às 22h, teve bolo gigante no 
palco, onde o grupo Couro 
Velho se apresentava para o 
público cantar “Parabéns pra 
Você”, ao monumento cultural.

Além dos shows musicais, os 
10 minutos de show pirotéc-

nico no Teatro Amazonas com 
fogos de artifício com ruído 
reduzido e baixo impacto am-
biental foram um show à parte, 
levando o público ao delírio 
exatamente na virada do ano, 
com os bumbás Caprichoso e 
Garantido no palco.

Ainda no palco principal se 
revezaram os artistas e grupos 
Os Dry Martinis, Couro Velho, 
Nunes Filho, Patrick Araújo, 
David Assayag, Carlinhos do 
Boi, Prince do Boi, Boi Capri-
choso e Boi Garantido, show 
com escolas de samba do gru-

po especial de Manaus, Ban-
da Marrakesh, George Japa e 
Ricardo Mendes.

Nos intervalos entre as atra-
ções, o público se divertiu com 
intervenções artísticas no pal-
co e com os remixes da DJ Layla 
Abreu e do DJ Gabe.

‘Prata da casa‘
Os artistas que se apresenta-

ram fizeram questão de ressaltar 
a valorização da “prata da casa” 
durante o Réveillon do Largo. Foi 
esse o caso de Aloísio Nascimen-
to Júnior, presidente do grupo 
Couro Velho. “É uma satisfação 

muito grande a gente estar aqui 
colaborando com o Governo 
do Estado e com a Secretaria 
de Cultura. Ainda mais nessa 
edição do Réveillon do Largo 
que está valorizando muito o 
artista da terra”, afirmou.

O “Príncipe do Brega”, Nu-
nes Filho, participando pela 
segunda vez da festa, também 
fez questão de mencionar a 
valorização ao artista local. “É 
uma felicidade muito grande, 
até porque é bom saber que a 
gente não esquece dos valores 
locais. Parabéns ao nosso gover-
nador Wilson Lima e, também, 
ao nosso secretário de cultura, 
Cândido Jeremias”, mencionou.

O público também aprovou, 
pela segunda vez, a programa-
ção do Réveillon do Largo. “Mui-
to interessante, valeu a pena, 
porque valoriza a cultura ama-
zonense, trazendo o público que 
gosta realmente da nossa cultu-
ra, muito legal”, opinou Rosinete 
Dutra, que também mencionou 
o show de fogos de artifício: 
“Foi lindo! Realmente diminuiu 
o som dos fogos, foram mais 
luzes, o show pirotécnico. Então 
valeu a pena, porque eu acredito 
que a comunidade das crian-
ças que têm problemas com o 
som, por exemplo, as crianças 
autistas, os animais, houve um 
respeito muito grande este ano, 
parabéns”, disse.

2025, entre amigos

Deputada Estadual, Mayra Dias, linda e des-
lumbrante ao lado do esposo Frank Bi Garcia, 
na solenidade de posse do novo prefeito do 
município de Parintins, Mateus Assayag.

POSSE EM PARINTINS

O majestoso palco do Teatro Amazonas 
foi o belo espaço para a linda cerimônia de 
posse do prefeito reeleito Davi Almeida e do 
seu Vice-Prefeito, Renato Júnior. A solenida-
de aconteceu na noite do (1), contou com a 
presença do Secretário Sabá Reis.

SOLENIDADE DE POSSE
Mary Tuma reuniu os amigos Mazé Mourão 
e Walderiam D’ávila para juntos acompanha-
rem a chegada de 2025 com grande estilo 
em sua residência nos altos do Boulevard. 
Feliz 2025 a todos!

Mei Shapiama abriu as portas de sua casa 
para receber os amigos Jordan Muniz, Thiago 
de Sá e Mayra Silva e celebrar, todos juntos, a 
chegada de 2025 com grande estilo e muito 
champanhe.

COM OS AMIGOS QUERIDOS

Bosco Fonseca e sua sobrinha, Dra. Êzari 
Fonseca, festejando a entrada de 2025, de-
sejando muita saúde e prosperidade aos 
amigos e familiares.

EM FAMÍLIA

Réveillon do Largo

A Jornalista Carla Santiago está comandando 
o programa “Aqui é Nativa” pelas manhãs na 
rádio, que chegou recentemente a Manaus, 
sintoniza na 105, 1 e acompanha esse sucesso!

AGORA É NATIVA FM

Virada do ano no entor-
no do Teatro Amazonas 
se consolida como ex-
celente opção para o 
manauara e turistas



Esportes

Treinador português 
decidiu aceitar oferta 
do Al-Rayyan, do Ca-
tar, e deixa o coman-
do do Glorioso após 
os títulos da Liberta-
dores e do Campeo-
nato Brasileiro

Botafogo e Artur Jorge 
estão perto de encer-
rar o respectivo con-
trato de forma oficial. 

O treinador português, que 
deixará o comando da equi-
pe após o histórico trabalho 
em 2024, “abrirá mão” de 
prêmios referentes às con-
quistas do Brasileirão e da 
Libertadores, para romper 
o vínculo válido até 31 de 
dezembro de 2025.

Os títulos renderiam um 
bônus próximos aos 3 mi-
lhões de euros, cerca de 
R$ 19 milhões segundo a 
cotação atual, que é equi-
valente à multa rescisória 
estabelecida no contrato 
com o Botafogo.

Assim, Artur Jorge tem 
caminho livre para encerrar 
o vínculo com o Glorioso. O 
destino do treinador por-
tuguês será o Al-Rayyan, 
do Catar, clube com o qual 
já tem oferta há cerca de 
três meses. A informação 
foi inicialmente publicada 
pela “ESPN”.

Conversas em andamento
Na busca pelo novo trei-

nador, John Textor reuniu-

D
iv

ul
ga

çã
o/

FA
F

João Fonseca amplia boa fase e está nas 
semifinais do Challenger 125 de Camberra

Fifa pré-seleciona árbitros brasileiros 
para a Copa do Mundo de 2026

João Fonseca venceu Harold 
Mayot pela vaga nas semifinais

Árbitro Wilton 
Pereira Sampaio

João Fonseca segue bri-
lhando em 2025. O brasileiro 
está disputando o torneio 
Challenger de Camberra, na 
Austrália, e já venceu seu 
segundo duelo no ano. João 
encarou o francês Harold 
Mayot e se saiu vencedor por 
2 sets a 0, com as parciais de 
6/2 e 6/3. Com o resultado, 
Fonseca avança para as se-
mifinais do torneio e encara 
o britânico Jacob Fearnley.

O primeiro set foi de do-
mínio completo do brasi-
leiro, que confirmou todos 
os seus serviços e quebrou 

A comissão de arbitragem 
da Fifa tem feito, desde o 
ano passado, clínicas e trei-
namentos para os árbitros 
pré-selecionados para tra-
balhar na Copa do Mundo 
de 2026.

A competição, pela pri-
meira vez com 48 participan-
tes, será nos Estados Unidos, 
México e Canadá entre 11 
de junho e 19 de julho do 
ano que vem.

Quatro brasileiros estão 
pré-selecionados para estar 
no Mundial: Wilton Perei-
ra Sampaio, Raphael Claus, 
Edina Alves e Ramon Abatti 
Abel. Todos podem ser es-
colhidos (ou nenhum).

Em 2022, na Copa do 
Mundo no Catar, foram 39 
árbitros de campo (de um 
total de 129 profissionais so-
mando assistentes e árbitros 
de vídeo). Para o Mundial do 
ano que vem, que terá 104 
partidas, a Fifa já definiu que 
o número de selecionados 
será maior, portanto não 
é improvável que três ou 
até quatro brasileiros sejam 
selecionados.

Wilton Pereira e Raphael 
Claus foram os árbitros bra-
sileiros no Mundial de 2022.

Claus apitou dois jogos, 
ambos pela fase de grupos: 
Inglaterra 6×2 Irã e Marrocos 

TÊNISFUTEBOL

duas vezes o adversário. O 
francês Mayot teve quatro 
oportunidades de quebrar 
João no set, mas o brasi-
leiro conseguiu segurar a 
abrir a larga vantagem de 
6 games a 2.

Já no segundo set de par-
tida, foram seis quebras de 
serviço, no total. João che-
gou a estar perdendo o set 
por 3 a 1, mas conseguiu a vi-
rada, vencendo cinco game 
consecutivos e fechando em 
6 a 3, para vencer o jogo.

Essa é a oitava vitória 
consecutiva de João Fon-

2×1 Canadá.
Já Wilton Pereira se des-

tacou na fase de grupos, 
em Holanda 2×0 Senegal e 
Polônia 2×0 Arábia Saudita, 
que o credenciaram a apitar 
dois jogos da fase mata-
-mata: Holanda 3×1 Estados 
Unidos, pelas oitavas de fi-
nal, e o clássico França 2×1 
Inglaterra, nas quartas.

Edina Alves entrou para a 
história do futebol ao ser a 
primeira mulher selecionada 
para um torneio masculino 
oficial da Fifa, o Mundial 
de Clubes de 2020, dispu-
tado em fevereiro de 2021 
por causa da pandemia de 
Covid-19. Ela trabalhou em 
Al-Duhail-CAT 3×1 Ulsan-
-COR, na disputa do 5º lugar.

A árbitra acabou ficando 

seca, que está invicto des-
de sua conquista no Next 
Gen Finals, em Jeddah. O 
brasileiro enfrenta agora 
o britânico Jacob Fearn-
ley, um confronto inédito 
entre os dois. A partida 
está prevista para a noi-
te desta quinta-feira, às 
23h20 (horário de Brasília). 
O challenger de Camberra é 
um dos torneios preparató-
rios para o Australian Open. 
João jogará o qualificatório 
do Grand Slam a partir da 
próxima segunda-feira, dia 
6 de janeiro.

fora da Copa do Mundo de 
2022. Ela apitou uma partida 
da Copa América masculina 
de 2024, Panamá 3×1 Bolí-
via, e Japão 1×0 Mali, pelo 
calendário masculino dos 
Jogos Olímpicos de Paris.

Na Copa do Mundo Fe-
minina, Edina trabalhou em 
duas edições, de 2019 e 
2023, acumulando oito jo-
gos, recorde entre as árbi-
tras. Foram duas semifinais 
no currículo.

Ramon Abatti é árbitro Fifa 
desde 2023 e esteve nos 
Jogos Olímpicos de Paris.

Não há data para a Fifa 
definir o quadro de arbi-
tragem da Copa do Mundo 
de 2026, mas normalmente 
o anúncio ocorre no início 
do ano da competição.

Botafogo e Artur Jorge chegam a 
acordo para rescisão de contrato

-se com André Jardine nos 
últimos dias. O encontro foi 
considerado positivo e o 
clube carioca deve avançar 
nas negociações nos próxi-
mos dias.

Tricampeão nacional pelo 
América-MEX, André Jardine 
é o treinador mais valorizado 
no país e é cotado para as-

sumir a seleção do México. 
Antes, dirigiu São Paulo e a 
Seleção Brasileira Olímpica.

John Textor, proprietário 
da SAF alvinegra, é quem 
coordena a busca pelo subs-
tituto e deve entrevistar ou-
tros candidatos. O elenco 
principal se apresenta no 
dia 14 de janeiro.

De olho em 2025
As conquistas da América 

e do Brasil permitirão ao 
Botafogo buscar três taças 
inéditas em 2025: a Super-
copa do Brasil, a Recopa 
Sul-Americana e o Super 
Mundial de Clubes. Além 
disso, o Glorioso disputará 
o Carioca, a Copa do Brasil, 
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Alícia Saraiva é a primei-
ra delegada de jogo da 
história

Após gol em 
amistoso, 
Neymar 
perde treino 
do Al-Hilal 
por motivo 
inusitado

NOVOS ATLETAS

Após passar a virada de ano em 
Dubai ao lado da namorada e os 
filhos Davi e Mavie, Neymar não 
compareceu ao treino do Al-Hilal 
nesta quinta-feira (2).

A equipe saudita, clube que o 
craque brasileiro defende desde 
agosto de 2023, confirmou nas 
redes sociais que o jogador teve 
uma dor de estômago e não 
realizou a atividade ao lado de 
seus companheiros.

A próxima partida oficial do 
Al-Hilal será o clássico contra 
o Al-Ittihad, em 7 de janeiro. O 
clube ainda não confirmou ofi-
cialmente se Neymar será inscri-
to para o restante da temporada 
na Liga Saudita.

Em recuperação de lesão mus-
cular, Neymar aparenta estar pró-
ximo de retornar aos gramados. 
O atacante brasileiro, inclusive, 
marcou um gol no amistoso que o 
Al-Hilal disputou na última segun-
da-feira (30). Na partida contra o 
Al-Fayha, que também disputa a 
Liga Saudita, Neymar recebeu as-
sistência do compatriota Malcom 
e bateu cruzado, da entrada da 
área, deslocando o goleiro.

Ano novo em Dubai
Neymar esteve com a família 

nos Emirados Árabes Unidos para 
a chegada de 2025. Nas redes 
sociais, o craque compartilhou 
cliques ao lado de Bruna Bian-
cardi, seus dois filhos e dezenas 
de amigos. Uma semana antes, o 
craque brasileiro havia anunciado 
a chegada de sua quarta herdeira.

a Libertadores e o Campeo-
nato Brasileiro.

O momento do Glorioso, 
contudo, é de reformulação 
no departamento de futebol 
profissional. Além de Artur 
Jorge, uma série de jogado-
res deixarão o clube, como 
Almada, Luiz Henrique, Tchê 
Tchê e Eduardo, entre outros.

Artur Jorge, treinador do Botafogo

DIVULGAÇÃO
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O prefeito David 
Almeida e o 
vice-prefeito 
Renato Junior, 
na posse que 
movimentou 
o Teatro 
Amazonas, 
no dia 1 de 
dezembro

Pauderney Avelino, o prefeito David 
Almeida, o senador Omar Aziz e o 

deputado federal Saulo Viana

A presidente do TCE-AM, conselheira Yara 
Amazônia Lins, o senador Omar Aziz e a 

vereadora Yomara Lins

A primeira-dama de Manaus, Izabelle 
Almeida e o prefeito David Almeida

O vereador João Paulo Janjão, o vice-
prefeito Renato Junior e o vereador Eurico 

César Bandieira e Graça Figueiredo
O querido senador Omar Aziz e o deputado 

Saulo Viana
Jean e Fernanda Mendonça Rogério e Dermi Rayol

O vereador Eduardo Assis, o presidente da OAB-AM, Jean Cleuter, o 
vice-prefeito Renato Junior, o presidente da CMM, vereador David Reis 

Adjunto e Gracielza Afonso com o filho Diego Afonso, 
empossado para mais um mandato de vereador, no Teatro 

Amazona

A secretária Camila Silva, O querido 
Jack Serafim e o chefe da Casa Militar 

do Município William Dias

O vice-presidente Jander Lobato, o presidente David Reis e o presidente da Manauscult 
Jender Lobato, no Plenário da Câmara Municipal de Manaus, após a eleição da nova 
direção da casa, na quarta-feira

O presidente eleito da Câmara Municipal 
de Manaus, vereador David Reis e com a 

esposa Bruna e as filhas Babi e Beatriz

O presidente da CMM, veador 
David Reis com sua mãe, a 
querida ex-vereadora Ruth 

Reis

Liza, Carol, Joaquim e Ruth Reis, na tarde 
de eleição da nova mesa diretora da 

Câmara Municipal de Manaus, quarta-
feira

O vice-prefeito Renato Junior com a 
esposa Simone Magalhães e a filha

O presidente da OAB-AM, Jean Cleuter, o senador Omar 
Aziz e Pauderney Avelino

A linda primeira-dama de 
Manaus, Izabelle Almeida, 
na posse de quarta-feira, 

no Teatro Amazonas
O superintendente da Suframa, 
Bosco Saraiva e o vereador Luis 

Mitoso

. A tarde do primeiro dia do ano foi marcada pela 
posse dos candidatos eleitos nas eleições 2024, o 
prefeito David Almeida, o vice Renato Junior e os 41 
vereadores da Câmara Municipal de Manaus.

. Evento com formalidades rituais lotando a platéia, 
frisas e camarotes do principal espaço cultural do 
Amazonas, o templo solene que encanta quem aden-
tra o local com seus lustres, poltronas, pinturas únicas 
e arte por todos os lados.

. Foi realmente a maior concentração de nomes 
de pesos da cidade e imprensa, reunidos por metro 
quadrado, dos últimos tempos. Tarde elegante, com 
convidados em tenue de vile. O prefeito David Almei-
da fez um discurso afirmando seu compromisso com 
Manaus, confirmando a continuidade de vários pro-
jetos para beneficiar a cidade e a construção de uma 
Manaus cada vez melhor. Foi aplaudidíssimo!

. Logo após a posse no Teatro 
Amazonas, os 41 vereadores elei-
tos pra os próximos quatro anos 
seguiram em direção do Plenário 
Adriano Jorge.

. Realizaram a eleição para a 
escolha do novo presidente da 
Casa, saindo vencedor o verea-
dor David Reis, que já foi presi-
dente do Poder Legislativo Mu-
nicipal, um nome muito querido 
dentro da CMM, onde desenvol-
veu vários projetos de sucesso, 
entre eles o Escolegis, que for-
mou um alto numero de pessoas 
através de cursos em várias áreas 
de conhecimento. Será uma ad-
ministraçao de sucesso!

. A eleição foi recheada de 
emoções, tarde de muita alegria 
no Plenário. O querido vereador 
David Reis foi cumprimentadíssi-
mo pela vitória!

Posse reúne autoridades no Teatro Amazonas

Câmara Municipal elege 
sua nova direção

 

@fernandocoelhojr   
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LIGUE E ANUNCIE:

(92) 99104-8488 / (92) 99104-8484
vanguardadonorte.com.brCLASSIFICADOS

GARANTA JA SUA RENDA EXTRA,
E REALIZE SEU CADASTRO CONOSCO!!!

VENDEMOS APARELHOS DAS MARCAS:
XIAOMI, IPHONE E SAMSUNG!!!
PRECOS NO VAREJO E ATACADO.
ATENDENDEMOS TODOS OS
MUNICIPIOS DO AMAZONAS,
PARÁ E RORAIMA!

)

CELULARES NO PRECINHO!!!

(92) 99344-2918
(92) 98282-8963


